Familiennachmittag der IG Schotthock

Wiese voller Spiel und Spaß



"Endlich was tun" konnte dieses Duo nach der Pandemie im Walshagenpark.

BBH07-V1

Die Akteure der IG Schott- gelacht. hock überlegten nicht lange: Am Ende waren sich El-Frei nach dem Motto "end- tern, Kinder, Jugendliche eilich was tun", entstand ein nig: Das soll es so noch ein-Konzept für einen niedrig- mal geben. Die IG Schotthock schwelligen und ungezwun- ist ein Zusammenschluss aus genen Nachmittag im Park. Institutionen, die im Schott-So gab es neben Kooperati- hock soziale Angebote voronsspielen, Seifenblasen und halten.

RHEINE. Länger schon plante einem Riesen-Jenga-Spiel die IG Schotthock einen auch unzählige weitere Mög-Nachmittag für die Familien lichkeiten, um sich bei dem im Stadtteil, doch die Pande- gutem Wetter draußen so mie machte immer wieder richtig auszutoben. Und geeinen Strich durch die Rech- nau das kam bei den Schottnung. Umso größer war die hockern gut an. Die große Freude, als am vergangenen Wiese füllte sich im Laufe des Sonntag im Walshagenpark Nachmittags mit den Famider bunte Spielenachmittag lien. Beim mitgebrachten stattfinden konnte. Picknick wurde geredet und